

# Kindermission-Siegerland e. V.

... denn alle Kinder sollen von Jesus Christus hören!



4 2 0 1 9



Liebe Freunde und Gebetspartner,

in der vor uns liegenden Advents- und Weihnachtszeit möchte ich euch mit dem Wort Gottes aus Jesaja 9, Vers 1 ganz herzlich grüßen.

**Das Volk, das im Finstern wandelt,  
sieht ein großes Licht, und über denen,  
die da wohnen im Finstern Lande, scheint es hell.**

Genau das ist passiert, als der Herr Jesus geboren wurde. Die Hirten, die im Dunkeln saßen, sahen den Himmel offen und das Licht der Herrlichkeit Gottes! Ja, Gott besuchte Sein Volk!

**ER** kam zu uns als Jesus Christus. **ER** ist das Licht der Hoffnung, ein helles, strahlendes Licht!

Gott sitzt nicht im Himmel und sieht zu, wie wir uns hier auf der Erde abquälen. **ER** sitzt nicht ruhig da und sagt ab und an einen netten Kommentar zu den Ungerechtigkeiten und Kriegen in der Welt. **ER** selber kam in unser Chaos und **ER** hat Licht und Hoffnung gebracht.

**ER** ist zwar kein politischer Messias gewesen, aber Seine Jünger und Nachfolger bestimmten auch die Politik. Ein englischer Abgeordneter kämpfte sein Leben lang gegen die Sklaverei. Und er hat Erfolg gehabt, die Sklaverei wurde verboten. Er war ein treuer Diener Jesu. Es gibt viele Beispiele, wie wir Jesus im Alltag verwirklichen können. Wir sind Nachfolger Jesu und bringen das Licht in alle Winkel der Erde, damit der Herr Jesus retten kann.

**ER** rettet auch uns. Wenn wir im Dunkeln sind und kein Licht mehr scheint, so ist **ER** dennoch da.

Wenn alles zusammenbricht und unser Leben ein Trümmerhaufen ist, so kommt **ER** und tröstet.

**ER** macht allen Schaden wieder gut. **ER** gibt neue Hoffnung, neue Ziele, neues Leben. Nur in enger Verbindung mit diesem wunderbaren Herrn und Gott wird das Leben zur Erfüllung kommen.

Wenn der Tod seinen Schatten wirft, so ist **ER** da. **ER** ist der Sieger über alle dunklen Mächte, auch über den Tod. **ER** nimmt Seine Kinder in den Arm und trägt sie sicher durch Krankheit, Leid und Tod. Wie gut, wenn dieser Jesus unser Herr ist!

**ER** hat alle Macht im Himmel und auf Erden.

**ER** kann jedes Schicksal ändern.

**ER** ist stärker als alle finsternen Mächte, die uns versklaven wollen.

**ER** bringt Freiheit und Vergebung.

**ER** ist ein naher Gott. Keiner, der nur trockene Bücher schrieb oder Weisheiten von sich gab.

**ER** verbrachte den größten Teil des Tages mit dem Heilen von

Kranken und dem Freisetzen von Gebundenen. Auch heute macht **ER** es.

**ER** steht an unserer Seite im Kampf gegen Krankheit, Leid, Finsternis und Tod.

**ER** mag es, mit Seinen Kindern zusammen zu sein. **ER** mag die stillen Stunden der Zweisamkeit, wenn wir Ihm unser Herz ausschütten und still Seinen Worten zuhören.

**ER** ist der Herr, der alles herrlich regieren will!

Danke, Herr Jesus, Du bist da! Du bist mir ganz, ganz nah. Ich kann mit Dir sprechen, Dich fühlen und Dich hören. Bald kommst Du wieder und nimmst Deine Kinder zu Dir. Dann kommt unser Leben zur Erfüllung. Du wirst Recht sprechen und Dein Recht hier auf Erden durchsetzen. Dann kommen herrliche Zeiten! Ja, Du bist der Friedefürst!

**Kinderprogramm beim Freundestreffen  
vom Missionswerk Mitternachtsruf  
in Sindelfingen / Baden - Württemberg**

Am 1. November in der Stadthalle in Sindelfingen gestalte ich gemeinsam mit meiner Frau ein abwechslungsreiches Kinderprogramm. Es wurden fröhlich Kinderlieder gesungen, es wurde gespielt, gelacht, ein Bibelvers gelernt und die Kinder hörten die Botschaft der Bibel von der Freundschaft von David und Jonathan und von David als er den König Saul verschonte in En Gedi.

Zum Abschluss der Kinderstunde gab es jeweils noch eine Missionsgeschichte: „Supercez kommt zur Hilfe! Eine Geschichte über die Arbeit des MAF (Missionsflugdienst) und „Reise eines Lebens“ (Pioniermissionar und Forscher David Livingstone).



## Kinderprogramm beim Maleachi-Tag in Bielefeld / Nordrhein-Westfalen



Neben den gut besuchten Vorträgen für die Erwachsenen konnten wir über 40 Kinder in unserem rollenden Kindertreff begrüßen. Einige der Kinder kannten uns schon von anderen Veranstaltungen.

Mit viel Eifer nahmen die Kinder am Programm teil.

Immerhin mussten meine Frau und ich ein Kinderprogramm für vier Einheiten an diesem Tag haben. So wurden etliche Lieder gesungen, man lauschte den biblischen Geschichten, kämpfte um Punkte bei den Spielen, hatte Spaß mit der Handpuppe Nico und verfolgte interessiert den Missionsgeschichte. 11 Kinder holten sich bei mir die Karte mit dem Lebensübergabebet an Jesus Christus ab.

Es tut gut zu wissen, dass Glaubensgeschwister uns als Ehepaar sowie die Arbeit der **KINDERMISSION SIEGERLAND** im Gebet mittragen. Für das Jahr **2020** habe ich in meinem Terminkalender noch etwas frei. Ich hoffe und bete, dass die freien Wochen noch mit Kinderbibelwochen ausgefüllt werden. Auch für alle finanziellen Gaben möchten wir ganz herzlich danken!

Euch allen eine frohe und gesegnete Advents- und Weihnachtszeit sowie ein gutes Neues Jahr 2020 unter der Führung Gottes.

Seid herzlich begrüßt und bleibt behütet.

*Hans-Jürgen & Angelika Braun*

### 20 Jahre im Dienst – doch der Rost muss weg

Unser Sattelaufleger ist über 20 Jahre alt. Der Rost setzt ihm zu. Um den Aufleger auch weiterhin in gewohnter Weise nutzen zu können, müssen die Roststellen beseitigt werden. Das bedeutet Ausgaben von etwa 2.500 bis 3.000 Euro.

### Dank für große Treue – Nachfolger erbeten

In der Vergangenheit wurde die Kindermission durch viele, treue Spender getragen. Dafür sind wir von Herzen dankbar. Leider sind einige dieser tragenden Säulen im finanziellen Bereich verstorben oder altersbedingt nicht mehr dazu in der Lage. Wir freuen uns, wenn ihr mitbetet, dass unser Herr neuen Unterstützern die Kindermission aufs Herz legt.



## Kindermission-Siegerland e. V.

Sohlbacher Str. 64 · D-57078 Siegen · Tel. Büro: (0271) 8 70 63 53 · Privat: (0271) 8 72 36  
E-Mail: kimisi@gmx.de · www.kindermission-siegerland.de

Vorstand: Hans-Jürgen Braun (1. Vorsitzender), Roger Köhlinger

Bankverbindung: Sparkasse Siegen IBAN: DE18 4605 0001 0000 0308 17, BIC: WELADED1SIE

Gemeinnützigkeit anerkannt vom Finanzamt Siegen, Spendenbescheinigungen werden ausgestellt.